Editorial



Acta de Otorrinolaringología & Cirugía de Cabeza y Cuello



www.revista.acorl.org.co

Editorial

Reconocimiento y Agradecimiento 2022

Congratulations and Gratitude 2022

Tatiana García-Rey*.

* Otorrinolaringóloga, otóloga. Editora de la Revista Acta Colombiana de Otorrinolaringología y Cirugía de Cabeza y Cuello.

Hemos terminado un nuevo año y quisiera dedicar esta columna para agradecer a todas las personas que han contribuido a lo largo del año en esta revista. Miro hacia atrás cuando arranque como directora de la revista y puedo ver como hemos progresado, crecido y avanzado en muchos aspectos. Logramos mejorar la periodicidad, la visibilidad de la revista, la calidad en el contenido publicado, migración de la publicación de la revista a una versión electrónica ciento porciento online y mejoría en el dominio de la pagina web con un mejor acceso a todo el contenido publicado.

Todos estos logros merecen un reconocimiento a todo el equipo que trabaja diariamente para que este material salga a la luz, quisiera dar un agradecimiento a todos los autores que contribuyen enviando su material de investigación para compartir conocimiento local e internacionalmente, y a todo el equipo trabajador que se encuentra detrás del proceso editorial como la Doctora Melanie Pérez Orbegozo, epidemióloga de la revista, al Grupo Distribuna en corrector de estilo, a Neftalí Urrea diagramador de la revista, a Milena Blanco y Luz Ángela Pardo como equipo administrativo y de logística en el Acta de Otorrinolaringología & cirugía de cabeza y cuello quienes trabajan arduamente para llevarles a ustedes, los lectores el mejor resultado posible. También quisiera dar un especial y sincero agradecimiento a todos mis colegas, revisores, que dedican tiempo para leer los artículos y contenidos enviados y su esfuerzo constante en leer, en realizar una revisión imparcial, retroalimentar autores y en aceptar y determinar la primera decisión en el proceso editorial que es aceptar un trabajo para publicación que busque mantener y velar por que se cumpla un buen nivel científico en los trabajos publicados.

Para este nuevo año 2023 nos hemos trazado nuevas metas para lograr mejorar el factor de impacto de la revista, la indexación y visibilidad con un mejor posicionamiento de la revista no solo a nivel nacional sino internacional. Estamos buscando ampliar nuestra visibilidad y mejorar el acceso a la revista tanto para lectores como para escritores. Dimos la bienvenida a nuevos miembros del Comité Científico y editorial 2022-2024, con un gran apoyo internacional, nos acompañan grandes profesionales con una gran experiencia en materia de investigación como son el Dr. Ramon A. Franco, Otorrinolaringólogo- laringólogo del Mass eye and ear Infirmary de la ciudad de Boston, Estados Unidos; Dr. Kevin Peng, Otorrinolaringólogo- neurotólogo de House Institute y House Research institute de la ciudad de los Ángeles, Estados Unidos; al Dr. Luis Lassaletta, Otorrinolaringólogo- Otólogo del Hospital de la Paz de Madrid, España y al Dr. Manuel Manrique, Otorrinolaringólogo- Otólogo de la Clínica Universidad de Navarra de Pamplona, España y continuamos con el apoyo del Dr. Ricardo Peña Silva, Director de investigaciones de la Facultad de medicina en la Universidad de los Andes, en Colombia.

Un especial agradecimiento al Dr. Luis Humberto Jiménez, presidente de la Asociación Colombiana de Otorrinolaringología y cirugía de cabeza y cuello y a toda la junta directiva que nos apoya para que la revista pueda lograr el nivel que tiene y para lograr estos retos y metas propuestas para que logre tener un mejor nivel, reconocimiento y posicionamiento nacional e internacional.

Damos inicio a este año 2023, agradezco nuevamente a todos los que trabajan diariamente en pro de la revista y espero poder seguir contando con el apoyo de todo este gran equipo de trabajo, para continuar con nuestro compromiso de poder brindarles la literatura clínicamente más actualizada, completa y relevante a los otorrinolaringólogos y demás profesionales de la salud de todo el mundo.